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TORNATA DELL'S GIUGNO 1870 

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE AVVOCATO GIUSEPPE BIANCHERI 

SOMMARIO. Atti diversi, —- Istanza del deputato Morini riguardo alla deposizione di documenti concernenti 
il progetto sui canali Cavour, e spiegazioni del ministro per le finanze. = Presentazione di uno schema di 
legge per la proroga di articoli delle leggi che danno facoltà al Governo di procedere àlVaggregazione e sepa-
razione di comuni. ™ Comunicazione del deputato I)e Luca F. = Seguito della discussione generale dello 
schema di legge per provvedimenti finanziari — Discorso del deputato Maurogònato in appoggio del me-
desimo, e sua opposizione ad alcune pai ti — Dichiarazione del ministro per le finanze — Discorso politico 
del deputato Sonzogno contro i provvedimenti finanziari, e sua proposta per la con vocazione ài una costituente 
e di una nuova legge elettorale — Spiegazioni personali del deputato Ferrari, e avvertenze del presidente — 
Incidente sull'ordine della discussione e sul termine delle sedute, in cui parlano i deputati Rattazzi, Morpurgo, 
Crispi, Bonfadini e Di Budini. 

La seduta è aperta al tocco. 
LANCIA DI BROLO, segretario, dà lettura dei processo 

verbale della tornata antecedente, il quale è appro-
vato. 

MACCHI, segretario, espone il sunto delle seguenti 
petizioni : 

'13,145. 291 cittadini di Firenze; 32 di Sassari, 27 di 
Napoli, 23 di Pienza, 25 di Bibbiena rivolgono istanze 
identiche per ottenere ripartito equamente fra la ?ancs 
Nazionale Sarda, il Banco di Napoli, la Banca Nazio-
nale Toscana ed il Banco di Sicilia il privilegio delia 
circolazione e dei servizi governativi. 

13.146. Le Camere di commercio ed arti di Napoli 
e di Catania fanno voti perchè non venga approvato il 
progetto di legge del deputato Maiorana Calatabiano 
concernente l'emissione di carta governativa, perchè 
produrrebbe un danno esiziale al commercio. 

13.147. Granito Michelangelo, di Rocca Cilento, si 
rivolge alla Camera per ottenere il pagamento di tre 
annualità della pensione vitalizia che, in considerazione 
della lunga prigionia sofferta e dei danni patiti per ra-
gione politica, fu accordata a suo figlio sacerdote sulle 
rendite disponibili della mensa vescovile d'Aversa a 
titolo di sacro patrimonio. 

ATTI DIVERSI 
E PRESENTAZIONE DI UN PROGETTO Di LEGGE. 

PRESIDENTE. Il deputato Costamezzsna, per urgenti 
affari domestici, domanda un congedo di giorni cin-
que. 

(È accordato.) 
MAROLDA PET1LLI. Con la petizione 18,145, 291 citta-

dini di Firenze, 32 di Sassari, 27 di Napoli, 23 di 
Pienza e 25 di Bibbiena chiedono che il privilegio 
della circolazione cartacea ed i servizi governativi 
sieno concessi cumulativamente alla Banca Nazionale, 
al Banco di Napoli ed alla Banca Toscana. Prego la 
Camera di dichiarare questa petizione d'urgenza e di 
inviarla alla Commissione incaricata di esaminare i 
provvedimenti finanziari. Prego anche che tutte queste 
petizioni sieno raccolte in nuovi elenchi, comprendendo 
in essi quelle che saranno presentate sino al giorno 
nel quale sarà fatta la discussione sulla convenzione 
con la Banca. 

(La Camera acconsente.) 
MONTI FRANCESCO. Il municipio di Oddolengo Piccolo, 

provincia di Alessandria, non acconciandosi alla deli-
berazione della deputazione provinciale, la quale l'as-
soggetta alla costruzione di una strada creduta inutile, 
e d'altronde questo municipio contando appena 1000 
abitanti, ed avendo nei suo bilancio una passività di 
oltre cento dieci mila lire, ricorre alla Camera colla 
petizione 13,123 affine di essere esonerato da tal di-
sposto. Per questi motivi prego la Camera di dichia-
rare d'urgenza questa petizione. 

(La Camera acconsente.) 
MORINI. Domando la parola. 
PRESIDENTE. Sulle petizioni? 
MORINI. No, sopra un progetto di legge che fu testé 

presentato, e relativamente al quale credo necessaria 
la presentazione di alcuni documenti. 

Nella seduta del 30 maggio ultimo scorso fu pre-
sentato un progetto di legge dal ministro Sella di ac-
cordo col ministro Castagnola, relativo ad un nuovo 
metodo di distribuzione delle acque del canale Cavour. 
Io per ora non domando l'urgenza di questo progetto 


